

LOCAL | Infraestructuras

El Consistorio inicia tres de las obras incluidas en el Profea 2016

La inversión en las distintas actuaciones previesta supera los 1,2 millones de euros, entre mano de obra y materiales

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 8 de noviembre de 2016 - 19:14



El Consistorio prieguense ha iniciado tres de las obras que conforman el Programa de Fomento de Empleo agrario (Profea) correspondiente a 2016, cuya inversión total asciende a 1.205.947 euros, de los que 843.562 euros corresponden a mano de obra y los 362.385 euros restantes a materiales.

Actuaciones entre las que destaca la que se está llevando a cabo en la calle San Mateo, ubicada en la barriada de Las Caracolas, entre las calles Iznájar y Las Galanas, y que como indicó la Alcaldesa prieguense durante la visita que esta mañana ha girado a la obra,

“presenta un problema muy importante en la red de saneamiento, ocasionado en muchos casos por la antigüedad de las redes y en otro por el importante desnivel de la zona”.

Ceballos, que estuvo acompañada por el presidente del Área de Obras, Luis Miguel Carrillo, ponía de relieve que, pese al buen estado estético que presenta esta calle, “muchas veces lo importante no es lo que se ve, sino lo que no se ve”, haciendo referencia a los problemas que suelen ocasionar en las viviendas el mal estado de las redes de saneamiento y abastecimiento, como es el caso de la calle San Mateo.

En este sentido, Luis Miguel Carrillo destacaba las importantes humedades provocadas en varias de las viviendas de esta calle y de otras cercanas, como San Juan y San José, “debido al mal estado de la red de saneamiento”, indicando que en esta calle se procederá a la reposición del pavimento y a la instalación de la red de saneamiento, elevándose la inversión a 42.565,30 euros, de los que 32.011,35 corresponden a mano de obra y 10.553,86 a materiales, generándose 23 puestos de trabajo correspondientes a 3 oficiales y 20 peones.

Otra de las actuaciones del Profea que ya han dado comienzo, como así adelantaba Carrillo, es la restitución del firme de la calle Tucumán, colocándose adoquines con mortero húmedo –hormigón- para evitar con ello los desplazamientos y hundimientos que existían hasta el momento y que hacían que esta vía fuera prácticamente intransitable, pese a tratarse de una calle en la que se intervino en el año 2009 dentro del Plan E. Actuación para la que hay consignado un presupuesto 37.885 euros de los que 32.011 euros se destinarán a personal y 5874 a material, generándose también 23 puestos de trabajo, de los que 3 son oficiales y 20 peones.

La tercera de las actuaciones del Profea que ha dado comienzo es la renovación del acerado del primer tramo de la Avenida Niceto Alcalá-Zamora anexo a los terrenos de la plaza de toros, aprovechándose la intervención, como así puntualizaba Carrillo, para eliminar barreras arquitectónicas, contándose con un presupuesto de 38.293 euros, de los que 26.889 corresponden al personal y los 11.404 restantes a materiales.

Por otra parte, el responsables del área de Obras indicaba que se ha optado por iniciar estas tres actuaciones,

“al ser las de menor duración”, unos dos meses, y evitar con ello que su desarrollo coincida con la campaña de recogida de aceituna, “ya que no queremos que los peones que se generen con estas obras sean competitivos con los que se puedan generar en el campo”.

Por último, Carrillo añadía que una vez que finalice la campaña oleícola, “darán comienzo el resto de proyectos que conforman el Profea 2016”, entre los que se encuentran la repavimentación del cementerio del Santo Cristo, así como la reposición del pavimento y de la red de saneamiento en las calles Topacio, Bailén y Pedro Claver.